

Spatenstich für Erweiterungsbau Firma Jürgen Frey

Feste vom Feinsten in Willstätt

Jürgen Frey, Inhaber und Geschäftsführer der Firma "Feste vom Feinsten" erweitert sein seit 2004 bestehendes Firmengebäude in Willstätt-Sand um einen Neubau.

Im Beisein von Vertretern der Bauträgerfirma sowie den Vertretern der beiden Hausbanken und der Gemeinde Willstätt wurde mit dem "Spatenstich" der Baubeginn gefeiert, der bereits im November letzten Jahres erfolgt ist. Mittlerweile steht bereits der Rohbau der neuen Firmenhalle, deren Fertigstellung für Mai dieses Jahres geplant ist.

In seinen Dank für die gute Zusammenarbeit bei der Vorbereitung des Bauprojektes schloss Jürgen Frey die Vertreter der Banken ein, ebenso die Planer und am Bau beteiligten Firmen sowie die Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung Willstätt, Bürgermeister Marco Steffens nahm den Dank gerne entgegen und wies darauf hin, dass dies auch ein Verdienst des Gemeinderates sei, wenn bei Betriebsansiedlungen vorausschauend Optionsflächen zur Verfügung gestellt werden, wie es hier der Fall war. In der Gemeinde Willstätt, die durch ihre zentrale Lage und die attraktiven Rahmenbedingungen beste Standortvoraussetzungen habe, wolle man der heimischen Wirtschaft und neuen Betrieben auch zukünftig Erweiterungs- und Ansiedlungsflächen zur Verfügung stellen, so Steffens.

Mit dem nun begonnenen Neubau von 800 qm soll neben dem Catering auch die Produktionsschiene des Unternehmens weiter ausgebaut werden.



v.l.n.r.: Wolfgang Huber (Sparkasse Hanauerland), Hans-Peter Höferlin (Gemeinde Willstätt), Marco Steffens (Bürgermeister Willstätt), Johann Joggerst (Volksbank Offenburg), Jürgen Frey (Feste vom Feinsten), Joachim Partho (Sparkasse Hanauerland), Peter Jost (Bauleiter Fa. Frey), Thomas Seitz (Volksbank Offenburg), Helmut Müll (IW Bau GmbH) und Markus Dauber (Volksbank Offenburg)